

BBZO-Kooperation mit sichtbarem Produkt

In der Zusammenarbeit zwischen der Schule für Mode und Gestalten SMG und den Maler/innen der Gewerblich-Industriellen Berufsfachschule GIBS entstand die Neugestaltung der Vitrine, in welche die Mode aus der SMG ausgestellt wird. Im Entstehungsbericht der beiden Lernenden können Sie nachverfolgen, wie das Visual der Schule auf das Schaufenster aufgebracht wurde.

Erfahrungsbericht von Nadine und Anja Brand, Malerklasse Ma19A:

Wir begannen im Herbst 2020 mit dem Schaufenster-Malprojekt. Als erstes erstellten wir eine Vorlage, welche wir mit Hilfe einer Beschreibung konstruierten. Diese hielten wir ans Fenster, um zu sehen, wie es aussieht und wo diese genau platziert werden soll.

Als sich alle Beteiligten einig waren, wo das Visual hinkommt, haben wir angefangen, dieses aufzuzeichnen und abzukleben. Dies kostete viele Nerven und Zeit, da die Arbeit genau sein sollte. Als wir damit fertig waren, konnten mit dem Malen beginnen.

Danach musste das Glas sauber geputzt und die Schablone gut angedrückt werden, und dann ging's los. Die ersten Pinselstriche waren gemacht, der erste Anstrich wurde aufgetragen und bald darauf noch ein zweiter, damit es auf dem Glas gut deckt. Danach konnten wir das Klebeband entfernen und unsere Arbeit war geschafft.

